



INSERTOS PARA BOLETINES

8 de junio de 2025 – Día de Pentecostés (C) Recorriendo el Camino del Amor: Bendecir

La segunda temporada de «Recorriendo el Camino del Amor» ofrece historias en video de las formas en que personas de toda La Iglesia Episcopal participan en las siete prácticas del Camino del Amor. Producido por la Oficina de Comunicación en colaboración con los colegas de Evangelismo, incluye guías de estudio para ayudar a las congregaciones o pequeños grupos a participar en las historias y fortalecer el discipulado mutuo. Cada semana, compartiremos información sobre un episodio, junto con preguntas de estudio adecuadas para la reflexión en congregaciones, grupos pequeños o a nivel personal. Puede encontrar cada episodio y su guía de debate en iam.ec/TWOL2.

Episodio 4: Bendecir

“Ustedes recibieron gratis este poder; no cobren tampoco por emplearlo.” – Mateo 10:8

Jesús llamó a sus discípulos a dar, a perdonar, a enseñar y a sanar en su nombre. Nosotros estamos facultados por el Espíritu para bendecir a todos los que encontramos, para practicar la generosidad y la compasión, y proclamar las Buenas Nuevas de Dios en Cristo con palabras de esperanza y acciones altruistas. Podemos compartir nuestras historias de bendición e invitar a otros al Camino del Amor.



1. En este episodio, el presentador Chris Sikkema visita el Ministerio Episcopal de Trabajadores Agrícolas en Dunn, Carolina del Norte. Este ministerio es una colaboración conjunta entre la Diócesis Episcopal de Carolina del Este y la Diócesis Episcopal de Carolina del Norte, con el propósito de apoyar a los trabajadores agrícolas, incluidas las personas que trabajan en plantas de procesamiento de carne, viveros, empacadoras y granjas avícolas, porcinas o ganaderas, así como a las familias inmigrantes en las zonas rurales del este de Carolina del Norte. Cuando se le pregunta cuáles son las necesidades de esta comunidad, Lucía Mondragón señala que no sólo requieren alimentos sino también afecto.

2. Cuando considera hacer una donación a un ministerio de alcance tradicional, como una despensa de alimentos o un comedor de beneficencia, ¿cómo podría ofrecer la bendición del afecto además de proporcionar sustento? ¿De qué manera esta idea desafía o resuena con su concepto de "bendecir"?

3. Como reflexionó Chris, una de las imágenes más perdurables de la vida cristiana es la de las personas moviéndose a lo largo de los radios de una rueda. A medida que nos acercamos al centro, es decir, a Dios, descubrimos que, inevitablemente, también nos acercamos a los demás. Ésta es la obra del Espíritu Santo, que, como señala Chris, se manifiesta en diversos grupos y comunidades. Tómese un momento para reflexionar sobre cómo usted y/o su comunidad de fe están practicando la "bendición" en este momento. Esas prácticas, ¿le están acercando a usted y a su comunidad tanto a Dios como a los demás? De no ser así, ¿de qué manera podría crecer o transformarse su práctica?